

San Pedro, den 23. XI. 1970

Liebe Eltern! Herzlichen Dank für Brief Nr. 11 vom 11. 11. Am 21. 11. war er hier. - So habe ich Euch bezüglich Abreise schnell informiert und Maju weiß es auch nicht richtig. Aber in letzte Brief schrieb ich es, glaube ich? Eigentlich möchte ich jeden Brief in Dürchdrift schreiben, damit ich immer genau weiß, was ich jedem geschrieben habe. Ich bringe das durch einander. Also: Viernes letzter Arbeitstag ist der 5. 1. Das nächste Schiff fährt leider erst 10 Tage drauf, die "Frankfurt" von der HAPAG. Dafür sind die Passagen umgekehrt. Am 8. II. (die Schiffauskünfte können sich immer etwas verschieben, vor ^{1-2 Tage} oder nach - es sind ungefähre Angaben) werden wir also voraussichtlich in Antwerpen eintreffen ^{laufen}. Von dort aus werden wir ein Flugzeug nach Deutschland nehmen, weil es von dort aus ca. noch ca. 4 Tage \rightarrow Schiff bis Bremen. Und in den Februartagen ist das sicher kein Vergnügen. - So, habe ich das nicht alles schon geschrieben? - Hier ist es nun viel kälter und es regnet. Es ist kälter, aber noch immer warm. - Viernes hat viel um die Ohren, weil übermorgen die offizielle Einweihungsfest des Centro Tecnicos ist. Da kommen viele Leute aus Tegucigalpa geflogen. Der Botschafter wird nochmal

weil es mir länger werden. Die Stelle haben aber Ferner. - Seit der Lagerge
gen 1971
Eure Handkürmer. Bleibt so
gen 1971